



6. April 2022

Liebe Mitglieder von Refugium Erlangen e.V.,

mit diesem Brief wenden wir uns mit der Bitte an Sie, uns zu helfen, neue Mitglieder für Refugium zu gewinnen. Wir haben bei unserer Jahreshauptversammlung darüber gesprochen, dass es sich sehr bewährt hat, wenn Mitglieder ihre Freunde und Bekannte direkt ansprechen und für eine Mitgliedschaft werben. Daher möchten wir Sie bitten, auf diesem Weg helfen, Mitglieder zu gewinnen.

Unsere Unterstützung von Geflüchteten und sozial Bedürftigen ist, wie Sie aus unseren Berichten wissen, zur Zeit weitgehend ausgelastet. Wir gleichen mit zeitlich begrenzten und gezielt eingesetzten Beträgen Versorgungslücken aus, die etwa Wohnungskosten, Kauttionen, Überbrückungskosten bei Ausbildungsverhältnissen. Dies hilft immer direkt für die Verbesserung der Integration. Unsere Zuwendungen sind zeitlich begrenzt, aber immer feste Zusagen. Daher ist es wichtig, dass wir über entsprechend sicher zur Verfügung stehende Mittel verfügen können. Das ist durch die fest zugesagten Beiträge der Mitglieder gewährleistet.

Damit wir unsere Hilfe auch weiterhin so leisten können, sind wir auf eine entsprechende Anzahl von Mitgliedern angewiesen. Jedes weitere Mitglied garantiert durch seinen Beitrag eine konkrete Hilfe für die Integration von Menschen in unsere Gesellschaft.

Wenn Sie potentielle Mitglieder ansprechen, können Sie auch auf unsere Internet-Seite verweisen (www.refugium-erlangen.de), vor allem auf die Seite "Kontakt/Mitglied werden" (<https://www.refugium-erlangen.de/mitglied-werden-bei-refugium-erlangen-und-unterstuetzung-durch-spenden.html>). Dort ist auch ein Aufnahmeantrag ("Mitgliedsantrag") zu finden. Einen solchen Antrag finden Sie auch an diese Mail angefügt.

Wir würden uns sehr freuen und sind Ihnen sehr dankbar, wenn wir auf diesem Weg einige neue Mitglieder gewinnen könnten.

Mit allerbestem Dank für Ihre Unterstützung von Refugium Erlangen e.V. und herzlichen Grüßen

(Schriftführer)